

Communiqué de presse

GoodMecano met en relation automobilistes, garages, mécaniciens et carrossiers

Paris, le 19 mars 2018 – GoodMecano.com met en relation des clients ayant acheté leur pièce automobile sur Internet avec des garages, des mécaniciens et des carrossiers qui réalisent l'intervention. Cette start-up française a conçu une plateforme d'intermédiation innovante, qui a demandé trois années de développement avant sa mise en ligne le 6 mars 2018. Freinage, embrayage, distribution, carrosserie, une centaine de prestations est déjà proposée, un nombre qui devrait doubler dans les prochains mois.

Des économies pour les clients

De plus en plus d'automobilistes achètent aujourd'hui leurs pièces automobiles par Internet, sur des sites tels qu'Oscaro, Mister-auto ou Yakarouler afin de réaliser des économies. Mais ils se retrouvent souvent démunis, faute de professionnels acceptant de monter leurs plaquettes de frein ou leur kit d'embrayage. GoodMecano les met en relation avec des garages et des mécaniciens compétents et réactifs. Le site propose également des prestations de carrosserie, ce qui est totalement inédit pour un site Internet couvrant le territoire national.

Quelques clics suffisent pour identifier un professionnel, connaître ses disponibilités et prendre rendez-vous en ligne, 24 heures sur 24. Le coût de l'intervention est connu à l'avance. L'innovation majeure réside en effet dans le calcul automatique de la prestation à partir des données constructeur, quels que soient la marque et le modèle. Il n'y a donc aucune surprise à l'arrivée, pour le client comme pour le professionnel.

Des professionnels recentrés sur leur cœur de métier

GoodMecano offre également une prestation de services très utile aux professionnels. Ceux-ci peuvent déterminer les prestations qu'ils souhaitent réaliser, leur planning d'intervention et fixer librement leur taux horaire. Les devis sont calculés automatiquement en fonction de ce taux et des éléments fournis par les constructeurs. Le client paie directement le professionnel, les fonds ne sont donc jamais bloqués.

GoodMecano est totalement gratuit et sans engagement pour les professionnels de la réparation automobile, qui ne reversent aucune commission. Le site propose un outil complet, favorisant un pilotage efficient de l'activité.

GoodMecano permet aux garages, aux mécaniciens et aux carrossiers de se concentrer sur leur cœur de métier, à savoir la réparation automobile au lieu de perdre du temps à chercher des clients et à gérer les plannings de rendez-vous. Une prestation gagnante/gagnante qui répond à de nouveaux besoins. La campagne de recrutement des professionnels a démarré le 12 mars 2018 en Ile-de-France, elle devrait s'étendre rapidement à toute la France.

Pour tout comprendre, la vidéo suivante présente le concept de GoodMecano en une minute seulement.

<https://www.youtube.com/watch?v=DlpD3aaXHyA>